



Diputado se une a la protesta: Exigen al INE evitar desequilibrios en el Congreso



El diputado federal, Paulo Martínez López se sumó a la concentración llevada a cabo por diferentes organizaciones de la sociedad civil para enviar un mensaje claro y exigir al Instituto Nacional Electoral (INE) que escuche todas las voces y no exista una sobrerrepresentación en la designación de diputados plurinominales.

“En los próximos días el INE deberá definir las asignaciones de los diputados de representación proporcional, tiene la obligación de tomar lo que marca la constitución y de que no exista una sobrerrepresentación de un bloque político en el país, se deberá dar el equilibrio a todas las fuerzas políticas”.

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/mexico/politica/diputado-se-une-a-la-protesta-exigen-al-ine-evitar-desequilibrios-en-el-congreso-12381900.html>